

# *Les Vénézuéliens continuent d'exprimer leur soutien à la Révolution bolivarienne*

---



Caracas, 19 décembre, (RHC-PL).-Le Venezuela est le théâtre aujourd'hui de manifestations de soutien à la Révolution Bolivarienne.

Des travailleurs de la Surintendance Nationale pour la défense des Droits socio-économiques, se sont mobilisés contre les intentions de la Fédération de Chambres et des Associations de commerce, Fedecámaras, d'abroger la Loi de prix justes.

Pour leur part des travailleurs du secteur du transport à Caracas ont marché jusqu'au Palais de Miraflores, pour réitérer leur soutien au gouvernement de Nicolas Maduro et saluer la Grande Mission Logements Venezuela, en vertu de laquelle depuis 2011, 950 000 nouveaux logements ont été construits dans tous le pays.



**Radio Habana Cuba**